



USAID
DARI RAKYAT AMERIKA

Decentralized Basic Education

Sertifikat

Di berikan Kepada

Riana Mashar, M.Si., Psi.

Sebagai

Fasilitator Nasional “Pembelajaran Aktif untuk Perguruan Tinggi (ALFHE)”

Setelah mengikuti serangkaian pelatihan

Yang diselenggarakan atas Kerjasama USAID – DBE 2 dengan BKS-PTN Barat

dengan predikat : **“Sangat Kompeten”**

Michael Calvano, Ph.D
Chief of Party DBE 2

TOT Nasional Pembelajaran Aktif untuk Perguruan Tinggi (ALFHE)

Sertifikat. No : 1553/DBE2JKT/VII/10

Nama Peserta : Riana Mashar, M.Si., Psi.

Universitas : Universitas Muhammadiyah Magelang

Rangkaian Pelatihan Pembelajaran Aktif untuk Perguruan Tinggi (ALFHE) dengan Total waktu sebesar 224 jam, yang terdiri dari :

- (1) Pelatihan Pembelajaran Aktif di Sekolah (ALIS) sebesar 20 jam;
- (2) Pelatihan Pembelajaran Aktif di Perguruan Tinggi (ALIHE) sebesar 32 jam
- (3) Implementasi dan Supervisi Pembelajaran Aktif di perkuliahan 32 jam
- (4) Penyusunan Portofolio Pembelajaran Aktif sebesar 140 jam

No.	Komponen Portofolio sebagai Tugas Mandiri yang telah diserahkan	Waktu yang digunakan untuk menyelesaikan tugas (jam)
1	Laporan individu dan kelompok hasil observasi pembelajaran di sekolah	4
2	Silabus untuk satu mata pelajaran di Sekolah	4
3	RPP satu pokok bahasan beserta perangkat pembelajarannya untuk satu mata pelajaran di sekolah	4
4	Denah penataan kelas dan alasannya	2
5	Silabus untuk satu mata kuliah dengan tanda tangan fasilitator dan kajur/kaprodi	16
6	Empat SAP yang diserahkan berikut bahan-bahan penyertanya (mis. lembar kerja dan bahan bacaan) dan tanda tangan fasilitator.	32
7	Empat alat bantu belajar (asli atau gambar) yang efektif dan efisien dan ramah lingkungan untuk 4 buah SAP yang diserahkan	20
8	Refleksi (penilaian diri) dosen dalam proses penerapan PAKEM selama 4 kali pertemuan	8
9	Lembar pengamatan untuk mata kuliah yang telah diisi oleh fasilitator dan teman sejawat	10
10	4 buah Karya mahasiswa sebagai hasil pembelajaran untuk setiap SAP. Disertai nama mahasiswa ybs dan komentar penilaian diri dan penilaian dari dosen	8
11	Instrumen penilaian dan pedoman penskoran untuk kompetensi yang harus dikuasai mahasiswa yang tercantum dalam SAP	24
12	Refleksi : <ul style="list-style-type: none">• Dosen terhadap instrumen penilaian dan pedoman penskoran setelah digunakan• Mahasiswa terhadap proses pembelajaran yang dilaksanakan dosen	8
	Total	140 Jam